

Les règlements à Saint-Pierre sont les mêmes que ceux en vigueur à la quarantaine du ministère de l'Agriculture du Canada à Grosse-Île, située à une quarantaine de milles en aval de la ville de Québec, dans le Saint-Laurent.

La station de Grosse-Île, utilisée à pleine capacité, peut abriter 240 têtes de bétail. Les derniers bovins stationnés à Grosse-Île cet hiver ont été libérés le 1er avril: au total, 156 bêtes de race Charolaise, 15 de race Limousine, 14 de race Pie Rouge et 7 de race Maine-Anjou, achetées en France, ainsi que 44 de race Simmenthal provenant de la Suisse. Quant à la station de Saint-Pierre, elle loge 200 bovins destinés aux fermes canadiennes d'élevage.

Depuis plusieurs années, les demandes de permis d'importation dépassent de beaucoup la capacité des installations de quarantaine. La nouvelle station de Saint-Pierre aidera à corriger cette situation.

Les agriculteurs canadiens doivent se procurer des permis d'importation du ministère de l'Agriculture du Canada et solder les frais d'importation. Les dispositions en vigueur à Grosse-Île s'appliquent à Saint-Pierre.

ROONEY ENCHANTE LES TROUPES CANADIENNES

Le vétéran de l'écran, Mickey Rooney, accompagné d'une troupe de 26 artistes et musiciens, donnait récemment un spectacle aux membres du contingent de l'OTAN stationné dans le nord-ouest de l'Allemagne.

M. Rooney a reçu de nos militaires et de leurs familles un accueil enthousiaste. L'ancien enfant prodige du cinéma a prédit un avenir brillant pour Julian Gallo, son plus récent protégé et membre de la troupe, dont la voix et le style font penser au regretté Mario Lanza.

Un porte-parole des artistes a déclaré que c'était la première fois que M. Rooney se produisait outre-mer exclusivement pour le bénéfice des militaires canadiens. L'idée du spectacle est venue de loin, a-t-il expliqué. En effet, deux militaires canadiens en congé à Las Vegas se rendaient un soir dans les coulisses pour féliciter le comédien qui jouait alors dans une boîte de nuit. Ils assurèrent M. Rooney que les troupes canadiennes aimeraient son spectacle, et celui-ci aussitôt de répondre: "Trouvez quelqu'un qui arrangera cela et l'affaire est dans le sac!"

Le célèbre acteur a consenti à jouer gratuitement au cours de ce périple de quatre jours qui a conduit la troupe à travers l'Allemagne de l'Ouest, pour y donner quatre spectacles: un à Soest, un à

Hemer, un à Baden-Baden et un à Lahr, où des militaires canadiens sont en garnison.

Deux autres artistes canadiens de grand talent, le comédien torontois Les Barker et la pétillante chanteuse montréalaise, Marie André, ont aussi participé au spectacle. Un groupe de 17 membres de la musique nationale des Forces armées canadiennes sous la direction de l'adjudant maître Al Carter faisait les frais de l'accompagnement.

SERVICE DE TÉLÉCOMMUNICATIONS AU PAKISTAN

Le Canada a accepté de financer la construction de deux stations terrestres pour satellite, l'une près de Chittagong à l'est du Pakistan et l'autre près de Karachi à l'ouest du Pakistan. Les deux stations transmettront et recevront des communications par l'intermédiaire du nouveau satellite *INTELSAT* (Consortium international des satellites de communications) situé en orbite synchrone au-dessus de l'océan Indien. Elles pourront capter simultanément un grand nombre de messages provenant de dix pays et serviront aussi à améliorer les communications entre l'est et l'ouest du Pakistan. Actuellement, les services du télégraphe et du téléphone entre les deux extrémités du pays sont assurés par des systèmes de relais radiophoniques à haute fréquence qui relient Chittagong et Dacca à l'est, à Karachi et Rawalpindi à l'ouest. En recourant au système de stations pour satellite, on pourra éviter les interférences dans les communications.

L'Agence canadienne de développement international a accordé un prêt sans intérêt de 12 millions de dollars comportant un terme de maturité de 50 ans, qui couvrira le coût du projet (en devises étrangères). A la suite d'une compétition à l'échelle internationale, la Société *RCA Ltd.*, de Montréal, a obtenu le contrat principal pour la construction et l'installation des stations terrestres.

D'après les prévisions, la station de Karachi sera terminée au milieu de 1971, et celle de Chittagong, trois mois plus tard.

Le Pakistan sera le premier pays au monde à recourir à un satellite synchrone de télécommunications pour assurer un réseau de communications commerciales à l'intérieur de ses frontières.

Les nouvelles stations terrestres, par l'intermédiaire du satellite *INTELSAT* permettront au Pakistan de communiquer directement avec d'autres stations situées en Europe, en Afrique, au Moyen-Orient, en Asie, au Proche-Orient et en Australie. Les communications avec l'Amérique du Nord et l'Amérique du Sud seront assurées par relais d'autres stations.